
南京鼓楼医院肝移植医办汤医生 

2017年 8月 10日 09﹕ 44（+86-2583106666转 60921） 

 

内容提要 

1. 肝移植一年能做四、五十个。 

2. 今年做了二十多个。 

3. 一般都是脑死亡的。 

4. 我们和江苏省，安徽、山东、河南，都有供体联系。 

5. 我们有专门的红十字会、器官协调员和他们联系的。 

6. 挂号直接找我吧，姓汤，三点水的汤。 

 

录音内容 

…… 

医生：喂！ 

调查：喂！南京鼓楼医院吗？喂！ 

医生：你是哪里？ 

 

调查：哎，你好，你好！那个我呢，我呢，有一个病人想做肝移植。您这儿现在

做得怎么样啊？去那儿排队人多吗？ 

医生：多啊！挺多的！ 

 

调查：多呵！就说去了以后大约多长时间能等到啊！能做上啊！ 

医生：这个不好说，不同血型等的时间不一样。 

 

调查：喔，他是 B型的。 

医生：你稍等一下。 (汤宁！B 型肝移植，要大概等多少时间？啊！B 型肝移植

大概等多长时间) 你稍等一下。 

 

调查：哎，好嘞！ 

医生：喂！ （另一名医生接电话） 

 

调查：哎！您好！ 

医生：喂！您好！ 

 

调查：哎！您好，这位大夫。我有一个病人，想做肝移植呵！他已经肝硬化晚期，

就说，想到咱们这医院来做这个移植呵，就是大约等多长时间能做上呢，这个？ 

医生：没有办法预期，因为这个东西… 

 

调查：哦？ 

医生：有的快，有的时候快，有的时候慢。要等捐献的，有…有…有捐献的就会

很多。 

 

调查：喔，现在不是捐献的好像…比以前多了，是不是？做得相对的多一点？ 



医生：对！ 

 

调查：是吧！就是像咱们这个医院呵！就…就这种肝移植，咱们做的多吗？就一

年能做多少，这种肝移植啊！ 

医生：一年能做四、五十个。 

 

调查：喔，四、五十。今年咱们做了吗？今年做多吗？ 

医生：今年做了，今年做二十多个。 

 

调查：现在像这个捐献的，一般就是呃…比那个以前那种供体要呃…怎么样啊？

就是…健康吗？有没有病的啊！ 

医生：一般都是脑死亡的。其它地方…其他有事有问题，应该不会用的。 

 

调查：喔，这种脑死亡，像咱们…是咱们医院，自己本身病人的这种脑死亡，哎…

做移植的。还有…还是从其它有来源呢？ 

医生：呃…我们江苏省，安徽、山东、河南，都有联系。能有合适的（调查：喔。）

都可以。 

 

调查：喔…喔，那就是他们那儿有了这种脑死亡就给你们…哎…联系。 

医生：对吧！ 

 

调查：噢～，国家的卫计委不也是有一个网站吗？ 

医生：它有个登记网嘛，有个器官捐献网站那个。 

 

调查：喔！那你们就是说，不是直接跟…跟他们其他联系。就是直…就是从网上

来获取供体 ，得取这种供体。 

医生：我们有专门的红十字会，有专门的那个器官协调员和他们联系的，不是由

我们医生和他们联系的。 

 

调查：噢，就这样吧！好，谢谢您了啊！ 

医生：嗯，嗯，嗯！ 

 

调查：找您行吗…您贵姓，找您啊？ 

医生：呃，我姓汤。挂号直接找我吧！姓汤，三点水的汤。 

 

调查：哎，好嘞，汤大夫，谢谢您了啊，好，再见！再见！ 

医生：嗯。 


